

4843/AB XX.GP

BEANTWORTUNG

der Anfrage der Abgeordneten Aumayr u.a.
an die Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit und Soziales betreffend
Sozialversicherungsbeiträge von ausländischen Mitbürgern (Nr.51 63/J)

zur Frage:

Die nachfolgende Übersicht zeigt die Zahl der sozialversicherungspflichtig beschäftigten Ausländer für die entsprechenden Jahre. Erfaßt sind darin alle ausländischen Arbeiter und Angestellten, die in der Pensions - bzw. Krankenversicherung nach dem ASVG pflichtversichert sind sowie KarenzgeldbezieherInnen, deren Beschäftigungsverhältnis aufrecht ist. Gezählt werden Beschäftigungsverhältnisse und nicht beschäftigte Personen:

1985:140.206
1990:217.611
1997:298.775